

犬山市立犬山南小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です！〉

- 〈1年生〉自分のことは自分で行き、友達と仲良く助け合う気持ちを育てる。
- 〈2年生〉自分の仕事を進んで行き、友達と仲良く助け合う気持ちを育てる。
- 〈3年生〉相手の立場を理解し、友達と助け合う気持ちを育てる。
- 〈4年生〉仲間のことを考えながら、人のために協力して働く気持ちを育てる。
- 〈5年生〉自分たちの役割を自覚し、人のために進んで働く気持ちを育てる。
- 〈6年生〉学校や社会のきまりを守り、人のために進んで働く気持ちを育てる。

本校は毎週の道徳科の授業を大切にしています！

自分の考えをもった人から進んで立ち、自分の意見をみんなに伝えるようにしています。



聞く人は、友達の考えと自分の考えをじっくりと聞き、自分の考えをさらに深められるようにしています。

キーワードカードや場面絵の提示の仕方を工夫し、「思いやり・親切」や「節度・節制」、「生命の尊さ」など一年間でいろいろな内容についてみんなで考えています。



授業の終わりには、一時間を振り返り、自分を見つめる時間を大切にしています。

〈地域・家庭の方へ〉

本校では、10月に2・4・6年生、2月に1・3・5年生が、授業参観日に道徳科の授業を公開しました。また、思いやりの心を育むことを目指して取り組んでいる各学年の行事や、地域のボランティアの方々との交流などについて、ホームページで紹介しています。ぜひ、御覧ください。

みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

